

Sur les traces du train du Salève



Petits et grands ont suivi avec attention la conférence.

Organisée par l'Office de Tourisme de l'agglomération annemassienne avec la présence de son directeur, Alain Ruffié, une conférence, "Le Salève et son chemin de fer", suivie d'une randonnée, a eu lieu mardi pour la 3^e année consécutive. Cette conférence était animée par Gérard Lepère de la Société d'histoire "La Salévienne" et était agrémentée par la projection de nombreuses photos des automotrices, des installations et des utilisateurs. C'est Bernard Lepère (mémoire vivante du chemin de fer) qui a retrouvé leur identité.

Le groupe est monté en téléphérique, puis a emprunté le tracé de la voie ferrée depuis

les Treize-Arbres, terminus du chemin de fer, jusqu'au Pas-de-l'Échelle.

De cette voie de chemin de fer à crémaillère, dont l'exploitation a démarré en 1892, il ne subsiste que 23 ponts et un tunnel.

Elle a connu un succès important au début du siècle passé, mais le téléphérique, mis en service en 1932, a porté un coup fatal au chemin de fer, qui s'est arrêté en 1936.

Il faut dire que si le trajet en crémaillère prenait une heure, le téléphérique était arrivé en haut en six minutes.

L'Office de tourisme propose d'autres animations au Salève : Jean-Charles Bertrand, accompagnateur en

moyenne montagne et passionné d'ânes qui ont pour nom Quovadis et Gaya, met à la disposition des parents et enfants des balades de 15 et 30 minutes tous les samedis, de 13 h 30 à 19 h, du 21 juillet au 11 août, à la cabine d'arrivée du téléphérique (près du chapiteau). Prix de la balade : 5 euros par enfant et par 1/4 d'heure.

Renseignements à l'Office du Tourisme d'Annemasse (Tél. 04 50 95 07 10). □

POUR EN SAVOIR PLUS

Les passionnés du chemin de fer et de la région du Salève trouveront sur le site "la-salevienne.org" une foule de renseignements sur les livres parus, les conférences, ainsi que des liens très utiles.